

Prisión para biólogo por quemar antenas de telefonía



Imperial Unido sigue con vida en la Copa Chile y espera rival en la siguiente fase

Un centenar de jugadores protagoniza la primera edición del Open Pádel en Temuco

EL AUSTRAL

Viernes
23 de agosto de 2024

\$ 500

Temuco / Chile
Año CIX / N° 39.446

www.australtemuco.cl

EL DIARIO DE LA ARAUCANÍA



Enela: unidad, diálogo y acuerdos son clave para el futuro regional



Jornada en el Dreams. Exitosa vigésima versión del Encuentro Empresarial de Corparaucañía. Líderes ven con optimismo el escenario, si es que todos trabajan unidos.

Comisión por la Paz y el Entendimiento entró en la etapa de redacción de propuestas. Sus líderes dicen que "el fracaso no es una opción". Se lamentó ausencia del Presidente. *Págs. 2, 3 y 4*

Presidente finalizó gira destacando la inversión en salud y en agua potable rural

Anuncios. Gabriel Boric puso fin ayer a su cuarta visita a la Región como Mandatario. En Lonquimay inauguró moderno hospital y el inicio de obras de APR. *Págs. 5 y 6*



PRESIDENCIA

HOY: \$ 37.686,57
UTM: \$ 65.901

DÓLAR COMPRADOR: \$ 919,2
DÓLAR VENDEDOR: \$ 919,5

SANTORAL HOY:
DONATO

EL TIEMPO MÁX: 10°
TEMUCO MÍN: 3°

CALIDAD DEL AIRE
REGULAR



Tema del día



CORPARAUCANÍA

"JUNTOS EN GRANDES DESAFÍOS" FUE EL PANEL DE APERTURA DE LA VIGÉSIMA VERSIÓN DE ENELA.

Enela convoca a todos los sectores a colaborar con unidad y excelencia

DESAFÍOS. El primer panel del vigésimo encuentro realizó motivadora reflexión junto a líderes regionales y nacionales, para alcanzar el progreso en un entorno seguro.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

La vigésima versión de Enela que organiza Corparaucanía arrancó ayer en el Centro de Convenciones Dreams de Temuco con una motivadora invitación de parte de líderes regionales y nacionales para colocar el foco en las oportunidades, siendo el llamado a colaborar con sentido de unidad y excelencia para desarrollar el potencial regional y alcanzar un entorno seguro.

Los organizadores y la mayoría de los actores políticos y del mundo privado lamentó la inasistencia del Presidente Boric, catalogando de "equivoca-

"Sólo es posible que las cosas lleguen al máximo nivel trabajando con valores y principios de vida".

Harold Mayne-Nicholls,
periodista

da" su decisión, ya que hasta ayer estaba en la Región de gira. Quien sí defendió su priorización de agenda fue el senador Francisco Huenchumilla.

PANEL APERTURA

La apertura del primer panel, denominado "Juntos en Grandes Desafíos", la realizó el presidente de Corparaucanía, Die-

"Chile necesita recuperar la colaboración con excelencia. Estamos estancados con un progreso que no llega".

Ricardo Mewes,
presidente de la CPC

go Paulsen, quien junto con relatar las iniciativas que impulsa el gremio productivo, precisó que "en la Región hay una evidente pérdida de control territorial, vivimos en una normalización de los Estados de Excepción Constitucional con terrorismo y narcotráfico. Pero, a pesar de lo terrible y doloroso que se ha transfor-

mado esta situación, creo firmemente que no podemos quedarnos de brazos cruzados en el statu quo esperando que esta situación se resuelva para ir en búsqueda de las soluciones para los muchos otros problemas que tenemos".

Siguiendo esta línea discursiva, el gobernador regional, Luciano Rivas, concordó que "juntos es la forma de construir una Región más próspera, más segura y más justa".

De paso abordó los hitos de su gestión en materia de seguridad, salud, educación, agua potable, desarrollo económico y fomento productivo, planteando que "cada peso invertido tiene un propósito y un impacto medible. Nuestra estra-

Suma virtuosa

El presidente de la CPC, Ricardo Mewes, contextualizó el llamado del panel indicando que "juntos en grandes desafíos implica colaboración y trabajar por la excelencia con perseverancia y rigurosidad", agregando que "el sistema político requiere una reforma" y que la "permisología es lo contrario a la excelencia". Añadió que "Chile necesita recuperar la cooperación de la alianza pública privada y recuperar la seguridad para salir del estancamiento con un progreso que no llega".

tegia es clara: Inversión con sentido".

El periodista y dirigente deportivo Harold Mayne-Nicholls cerró el panel con un inspirador discurso, demostrando, a través de su impecable gestión contra el tiempo como director Ejecutivo de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, que la unidad detrás de una causa común y hacer ese trabajo con excelencia, alegría y orgullo impacta en la producción.



"La reflexión de Enela es que juntos tenemos que buscar mínimos comunes intranables y abrimos a soñar".

Diego Paulsen,
presidente de Corparaucanía



"El Presidente Boric se perdió una tremenda oportunidad, quien le hizo la agenda debe ser despedido".

Miguel Mellado (RN),
diputado



"Unidos podemos superar las dificultades y alcanzar los objetivos del desarrollo y el bienestar para las familias de la Región".

José García Ruminot (RN),
presidente del Senado



"El diálogo es esperanza para construir juntos y aportar al desarrollo de La Araucanía".

Matías Sanhueza,
Consejo Regional de Pastores

Super Oportunidades

SACOS PAPEROS
DISPONIBLES EN 25, 50 Y 80 KILOS

COVEPA
La mejor solución

CAMINO TOLTÉN 553, PITRUFQUÉN | www.covepa.cl

" SOMOS RMSEGURIDAD CHILE "
EXPERTOS EN SEGURIDAD PARA EMPRESAS DE LA ZONA, CON 10 AÑOS DE EXPERIENCIA.

Información de Contacto
+56968461502 / +56966861377.
Llantén 1953, hacienda Los Lagos, Puerto Montt.
rm@rmseguridadchile.cl

www.rmseguridadchile.cl